

InternationalMedia

JUMAT 2 FEBRUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KRIS - BIRO PERS SEKRETARIAT PRESIDEN

PRESIDEN SALURKAN BANTUAN PANGAN CADANGAN BERAS DI SUKOHARJO

Presiden Jokowi didampingi Dirut Perum Bulog Bayu Krisnamurthi (kanan) berbincang dengan warga penerima manfaat pada acara Penyaluran Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah di Gudang Bulog, Telukan, Sukoharjo, Jateng, Kamis (1/2). Presiden memastikan Pemerintah akan menyalurkan bantuan 10 kg beras yang akan dibagikan hingga Juni kepada 22 juta masyarakat Penerima Bantuan Pangan di seluruh Indonesia.

Gaji Tiba-tiba Berkurang karena Pajak? Aturan Baru TER Banyak Dikhawatirkan

Banyak netizen mengeluh kebingungan menghitung pajak dengan menggunakan TER. Benarkah potongan gaji jadi lebih besar?

JAKARTA (IM) - Pemerintah telah menerbitkan Peraturan Pemerintah Nomor 58 Tahun 2023 yang berlaku tanggal 1 Januari 2024. Aturan ini terkait penyederhanaan penghitungan

PPH Pasal 21 dalam bentuk Tarif Efektif Rata-rata (TER).

Terbitnya aturan baru tersebut ternyata banyak dikeluhkan dan menjadi perbincangan di media sosial X. Banyak netizen

khawatir potongan pajak di akhir tahun atau Desember akan lebih besar jika penghitungan menggunakan TER.

Akun @fxmario menyebut gaji yang diterima selama Januari-November akan terasa besar. Namun potongan pajak di bulan Desember menjadi lebih besar sehingga ia menyarankan untuk menabung.

"Buat ngadepin PPh dengan sistem TER ini, saran gue cuma

1. Gaji yang lo terima di Januari-November itu lebih gede dari yang seharusnya lo terima. Jadi sarannya adalah: NABUNG di Januari-November buat ngadepin potongan lebih gede di Desember," tulisnya, Kamis (25/1). Sementara itu akun @Hillarylagi menuturkannya apabila penghitungan menggunakan TER tak akan berpengaruh terhadap tarif pajak dalam setahun. Sebab aturannya tetap meng-

gunakan Tarif Pasal 17 UU PPh. "Jadi untuk PPh 21 tergantung rentang gaji, masuk ke TER berapa. Namun sebenarnya ini tidak berpengaruh ke pajak satu tahun, jumlahnya tetap sama menggunakan aturan pasal 17. Maka itu yang berbeda hanya potongan per bulan saja di Januari-November, nanti di Desember pajaknya menyesuaikan dengan

► Bersambung ke hal 11

Jadi Kurir Narkoba, Mantan Kasat Narkoba Polres Lampung Selatan Dituntut Vonis Mati

BANDAR LAMPUNG (IM) - Mantan Kasat Narkoba Polres Lampung Selatan, AKP Andri Gustami, dituntut hukuman mati oleh Jaksa Penuntut Umum (JPU) Kejaksaan Negeri (Kejari) Bandar Lampung.

Dalam tuntutanannya, Jaksa menyebut Andri Gustami terbukti bersalah atas keterlibatannya dalam jaringan narkoba internasional gembong Fredy Pratama.

Tuntutan dibacakan JPU Kejari Bandar Lampung, Eka Aftarini, pada persidangan di Pengadilan Negeri Tanjung Karang, Bandar Lampung, Kamis (1/2).

Jaksa Eka mengungkap hal-hal yang memberatkan, Andri

Gustami sebagai aparat penegak hukum, tidak memberikan contoh yang baik ke masyarakat. Terdakwa juga tidak mendukung pemerintah dalam upaya pemberantasan narkoba.

Eka menegaskan, tidak ada hal-hal yang meringankan AKP Andri Gustami.

Tak ada sepele kata pun yang terucap dari Andri Gustami saat ditemui awak media usai persidangan. Dia hanya terlihat menunduk seraya berjalan meninggalkan ruang sidang.

Dalam kasus jaringan narkoba Fredy Pratama, Andri Gustami ditangkap lantaran terlibat sebagai kurir khusus yang

► Bersambung ke hal 11

Mahfud Ungkap Isi Pembicaraannya dengan Jokowi Saat Serahkan Surat Pengunduran Diri

JAKARTA (IM) - Mahfud MD akhirnya menyerahkan secara langsung surat pengunduran dirinya sebagai Menko Polhukam kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi) di Istana Merdeka, Jakarta, Kamis (1/2) sore.

Dalam pertemuan yang digelar tertutup itu, kedua berbicara dari hati ke hati.

"Alhamdulillah bapak Presiden sama dengan saya. Kita bicara dari hati ke hati dan penuh kekeluargaan dan sama-sama tersenyum," kata Mahfud

dalam jumpa pers di Kantor Presiden, Jakarta, Kamis (1/2).

Mahfud mengatakan, dalam pertemuan tersebut, tidak ada ketegangan antara dirinya dengan Presiden Jokowi. Bahkan, kata Mahfud, Presiden Jokowi sebut Mahfud menjadi Menko Polhukam terlama dibandingkan pendahulunya.

"Tidak ada ketegangan apapun kita tersenyum gem-bira bercerita masa lalu ketika kita mulai bekerja bahkan pak Presiden menyatakan pak Mahfud ini adalah Menkopol-

hukam terlama dalam sepanjang pemerintahan Pak Jokowi," kata Mahfud.

"Karena dulu Tedjo tidak sampai setahun, Pak Luhut setahun 4 bulan lalu Pak Wiranto 3 tahun setengah lewat 2 bulan. Saya hampir 4 tahun setengah," ujarnya.

Menurut Mahfud, dirinya mundur sebagai Menkopolhukam karena adanya dinamika politik yang membuat dirinya menjadi Cawapres dari Ganjar

► Bersambung ke hal 11

Polisi Selangor Tembak Mati WNI karena Menyerang dengan Parang

KUALA LUMPUR (IM) - Seorang pria Indonesia berusia 20-an ditembak mati polisi di salah satu apartemen di Bukit Subang, Selangor, Malaysia pada Rabu (31/1).

Pria yang belum diketahui identitasnya itu ditembak karena melawan petugas secara agresif dengan menggunakan parang.

Kepala polisi Selangor, Datuk Hussein Omar Khan, mengatakan, pria yang merupakan WNI itu adalah tersangka pembunuhan seorang wanita Indonesia berusia 19

tahun. Mayat korban ditemukan di Sungai Way, Petaling Jaya, pada Senin (29/1) lalu. Di tubuh korban terdapat 8 luka tusukan senjata tajam.

Dijelaskan, tim polisi dari Departemen Investigasi Kriminal Kontingen Selangor (CID) dan markas besar kepolisian Petaling Jaya, menggerebek tersangka di apartemennya sekitar pukul 17.30 waktu setempat.

"Ketegangan meningkat ketika pria tersebut menyerang polisi dengan parang dan

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

MAHFUD MD RESMI MENGUNDURKAN DIRI DARI MENKO POLHUKAM

Menko Polhukam Mahfud MD melambatkan tangan usai menyampaikan permohonan pengunduran diri dari Menko Polhukam kepada Presiden Joko Widodo di Kantor Presiden, Jakarta, Kamis (1/2). Mahfud MD mengundurkan diri dari Menko Polhukam karena maju sebagai cawapres nomor urut 3 pada Pemilu 2024.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Semua manusia berkeinginan untuk "memiliki", padahal "memiliki" adalah sumber dari kerisauan.
(Master Cheng Yen)

intiland

印尼旅遊部推荐咖啡
wonderful indonesia
PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
印尼猫屎咖啡
KOPITIAM
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market city PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Diago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Ada-ada Saja, Almas Gugat Gibran karena Tak Ucapkan Terima Kasih



ALMAS Tsaiqibbiru gugat Gibran Rakabuming Raka Rp10 juta dengan tuduhan wanprestasi karena tidak ucapkan terima kasih kepada Almas usai judicial review yang dijajarkannya dikabulkan Mahkamah Konstitusi (MK). Ada-ada saja.

Almas Tsaiqibbiru menggugat Gibran karena dinilai telah memanfaatkan judicial review bahwa batas usia capres dan cawapres yang memperbolehkan seseorang di bawah usia 40 tahun maju asal pernah menjadi Kepala Daerah.

"Bahwa kemudian berdasarkan pemberitaan dari media massa, tergugat menggunakan kesempatan yang telah dibuka lebar oleh penggugat dengan mencalonkan diri sebagai Calon Wakil Presiden dari Bapak Prabowo Subianto, dimana hal tersebut diumumkan di publik pada tanggal 22 Oktober 2023,"

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.785,00	15.785,00
SGD	11.785,00	11.785,00
AUD	10.317,00	10.277,00
HKD	2.051,00	1.991,00
EUR	17.269,00	17.019,00
GBP	20.249,00	19.979,00

Kamis 1 Februari 2024 15:30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>